

COLLECTIVITES/TRANSFRONTALIER : Une ambassade transfrontalière à Paris

La Maison de la [REGION GRAND EST](#) / T : 03.88.15.67.68 et le nouveau Bureau du Land de Sarre à Paris ont été inaugurés le lundi 09/09 en présence d'Amélie de Montchalin, secrétaire d'Etat aux affaires étrangères. Elle occupe un rez-de-chaussée et un sous-sol. Elle dispose d'espaces de coworking, des salles de réunion et d'un bureau que vont se partager Jean Rottner, le président du Grand Est, et Tobias Hans, ministre-président du Land de Sarre. En échange, la Région Grand Est disposera d'un bureau dans la Maison de la Sarre à Berlin. Les 2 collectivités travaillent déjà ensemble dans les domaines de la formation professionnelle transfrontalière, des transports, de la mobilité, de la culture, et de l'enseignement supérieur et de la recherche. www.grandest.fr